

# Embarcan hacia Cuba exiliados de Venezuela

**Llega a 200 el número de personas expulsadas**

CARACAS. (EFE).— Varios ex presos políticos salieron del país hacia Cuba y México entre ellos la plana mayor del desuelto partido Acción Democrática.

Este nuevo grupo asciende a 200 el número de personas expulsadas del país por razones políticas. Entre ellas Luis Amador Dubuc, ex diputado y secretario general del "Acción Democrática"; Alberto Carravall, ex director de la mayoría parlamentaria; y Luis Landes, ex ministro de Obras Públicas y expresidente de la Cámara de Diputados.

En la lista también figuran el diputado Hugo Cárdenas y los ex parlamentares Marcelo Martínez, Josefina Aracilicá, Zenón Valera y Francisco Matías Ieso.

Por otra parte, se sabe que Valmore Rodríguez, ex presidente del Congreso actualmente hospitalizado a causa de una dolencia cardíaca, ha recibido permiso para permanecer en la casa de su familia en Caracas, sin preste como guarda abandonar el hospital.

Se dice que quizás salga para los Estados Unidos en el vapor que zarpará desde La Guaira el día 5 de octubre próximo. El estado de salud de Valmore Rodríguez ha mejorado bastante en los últimos días, pero —según la opinión de los médicos— la crisis no ha desaparecido.